
 

 

 
COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DESTINADA A 

INVESTIGAR OS FATOS DETERMINADOS COMO MAUS TRATOS DE 
ANIMAIS 

 
 

REQUERIMENTO Nº              , DE 2015 
(Do Sr. Ricardo Izar) 

 
 
 
 

Requer a realização de Audiência Pública 
com a convocação do Exmo. Ministro da 
Saúde, Sr. Arthur Chioro, para prestar 
esclarecimentos sobre a destinação de 
recursos para o controle populacional de 
animais e combate às zoonoses. 

. 
 

 
 

Senhor Presidente, 

Requeiro a Vossa Excelência, com base nos art. 58, §3° da Constituição 

Federal, combinado com o art. 2° da Lei na 1.579/52 e o art. 36, II, do Regimento Interno 

da Câmara dos Deputados, que seja realizada Audiência Pública por esta Comissão 

Parlamentar de Inquérito, com a convocação do Exmo. Ministro da Saúde, Sr. Arthur 

Chioro para prestar esclarecimentos sobre a destinação de recursos federais para o 

controle populacional de animais e combates às zoonoses. 

 

JUSTIFICATIVA 
 

Sabe-se que compete ao Poder Público a esterilização de animais de rua e o 

controle das zoonoses, por se tratar de medida de saúde pública.  

Ocorre que, muitos municípios não vêm recebendo do Executivo os recursos 

federais para prevenção e proteção de zoonoses. Nesses casos, a obrigação acaba 

recaindo sobre organizações não governamentais e associações de proteção animal, que 

tentam suprir a omissão do Poder Público.  

As zoonoses são consideradas um grande problema de saúde pública. Em 

2010, 75% das doenças infecciosas emergentes no mundo estavam vinculadas às 



 

 
zoonoses.  

A disseminação dessas doenças está diretamente ligada à capacidade de o 

agente etiológico manter-se em condições viáveis na fonte de infecção.  

A saúde humana e a animal sempre estiveram interligadas. No entanto, os 

processos sociais ocorridos nos últimos anos proporcionaram um contato ainda maior 

entre a população humana e os animais domésticos e silvestres. Esse contato facilitou a 

disseminação de agentes infecciosos e parasitários para novos hospedeiros e ambientes, 

implicando em emergências de interesse nacional ou internacional. 

Assim, é importante que o Ministro da Saúde possa esclarecer a presente 

Comissão os valores que tem sido repassados pelo Governo Federal para o controle de 

zoonoses, incluindo insumos, remédios e quaisquer materiais que sejam utilizados para o 

referido controle.  

Diante do exposto, contamos com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação do presente Requerimento. 

 

Sala das Sessões, em               de                              de 2015. 

 
 
 

 
Deputado RICARDO IZAR 
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